



**La société ferme sa succursale au Cameroun. L'annonce a été faite au terme d'un conseil d'administration tenu à Bruxelles.**

En effet, le 7 janvier dernier, les administrateurs ont notifié les services juridiques compétents du Cameroun. C'est ainsi que Siemens Cameroun a mis la clé sous le paillason. La succursale camerounaise a été ouverte le 1er juillet 2009. L'entreprise était impliquée, entre autres, dans le projet de construction d'un tramway (18 km) à Douala, capitale économique du Cameroun.

Siemens devait apporter son expertise en matière de l'électricité et de la signalisation dudit tramway, en tandem avec le Canadien Bombardier. Ledit projet aurait dû démarrer depuis 2019. Mais jusqu'à ce début d'année 2020, le tramway de Douala est encore dans les tiroirs.